

Huescar (Granada).
Villalón de Campos (Valladolid).

Frances

Institutos Nacionales de Enseñanza Media de:
La Laguna (masculino).
Las Palmas (masculino, número 1).
Lugo (masculino).

Sección Delegada de

Villalón de Campos (Valladolid).

Inglés

Sección delegada de:

Zaragoza (femenina).

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se nombra a don Salustio Alvarado Fernández Presidente suplente del Tribunal de la oposición a una plaza de Preparador del Museo Nacional de Ciencias Naturales

Ilmo. Sr.: Designado por Resolución de esta Subsecretaria de fecha 30 de diciembre pasado el Tribunal para juzgar los ejercicios de la oposición a una plaza de Preparador del Museo Nacional de Ciencias Naturales, adscrito a la Sección de Minerología y teniendo en cuenta la propuesta formulada.

Esta Subsecretaria ha tenido a bien nombrar Presidente suplente del referido Tribunal a don Salustio Alvarado Fernández, Vicedirector del Museo Nacional de Ciencias Naturales, que sustituirá al titular en los casos de ausencia o enfermedad.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 5 de marzo de 1970.—El Subsecretario, Ricardo Díez.

Ilmo. Sr. Oficial Mayor del Departamento.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Arqueología, Epigrafía y Numismática» (segunda adjuntia) de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Salamanca, por la que se convoca a los opositores admitidos.

De acuerdo con las disposiciones vigentes, se convoca al opositor aspirante a la plaza de Profesor adjunto de «Arqueología, Epigrafía y Numismática» (segunda adjuntia) de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Salamanca, para que comparezca el día 24 de abril del corriente año, a las diez de la mañana, en el Seminario de Arqueología de dicha Facultad, a fin de dar comienzo a los ejercicios del citado concurso-oposición.

El cuestionario correspondiente podrá consultarse en la Secretaría de la Facultad durante el plazo reglamentario de quince días antes del comienzo de la oposición.

Salamanca, 8 de marzo de 1970.—El Presidente del Tribunal, F. Jorda.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Derecho internacional público y privado» (primera adjuntia) de la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca por la que se convoca a los opositores admitidos.

Al objeto de comenzar la práctica de los ejercicios del concurso-oposición a la plaza vacante de Profesor adjunto de «Derecho internacional público y privado» (primera adjuntia), en la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca, se convoca a los señores opositores admitidos a este concurso-oposición para el día 20 de abril de 1970, a las nueve y media de la mañana, en el Aula Magna de esta Facultad de Derecho.

Al propio tiempo se advierte a los señores opositores que el cuestionario de cincuenta temas objeto del primer ejercicio estará a disposición de los mismos quince días antes en la Secretaría de la Facultad.

Salamanca, 13 de marzo de 1970.—El Presidente del Tribunal, Pablo Beltrán de Heredia de Onís.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Farmacología, Terapéutica y Toxicología y Veterinaria legal» de la Facultad de Veterinaria de la Universidad de Zaragoza, por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se convoca a los señores opositores a la plaza de Profesor adjunto de «Farmacología, Terapéutica y Toxicología y Veterinaria legal» de la Facultad de Veterinaria de la Universidad

de Zaragoza, para el día 24 de abril a las diez horas, para dar comienzo a los ejercicios correspondientes.

El programa del primer ejercicio de dicho concurso-oposición estará expuesto en el tablón de anuncios de esta Facultad con la antelación reglamentaria.

Zaragoza, 4 de marzo de 1970.—El Presidente del Tribunal, J. Sainz.

MINISTERIO DE INDUSTRIA

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se declaran admitidos a los ejercicios del concurso-oposición para ingreso en el Cuerpo de Ingenieros Navales a los señores que se citan y se excluye a otros por no reunir las condiciones exigidas en la convocatoria.

Ilmo. Sr.: Convocado por Orden ministerial de 14 de enero del corriente año («Boletín Oficial del Estado» del 17) concurso-oposición para ingreso en el Cuerpo de Ingenieros Navales dependiente de este Ministerio.

Esta Subsecretaria, de conformidad con lo preceptuado en la norma 4 de la convocatoria, ha tenido a bien disponer:

1. Declarar admitidos a los ejercicios de dicho concurso-oposición a los señores siguientes:

Acosta Navas, Antonio
Angulo Barquin, Francisco.
Estevan Planas, Rafael
Foces Aparicio, Julián
García Rodríguez, Javier.
Gillibert Roca Luis.
Juárez Bragado, José María.
Saiz de Bustamante, Amalio.
Ortuzicochea Guillerna, Angel y
Yáñez Rodríguez, Luis.

2. Por no reunir los requisitos que se señalan se declaran excluidos los siguientes señores:

Don José Antonio Rodríguez de la Iglesia, por haber presentado su solicitud fuera de plazo.

Don Diego Martínez Ripoll, por la misma causa que el anterior, además de no especificar si cumple el requisito de edad.

Don Jesús Casas Tejedor, por no cumplir el requisito de edad.

Contra esta resolución provisional podrán interponerse reclamaciones por los interesados en el plazo de quince días naturales, contados a partir del siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», de acuerdo con el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo, según determina la norma 4.4 de la convocatoria.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid 18 de marzo de 1970.—El Subsecretario Fernando Benze.

Ilmo. Sr. Oficial Mayor de este Ministerio.

MINISTERIO DEL AIRE

ORDEN de 23 de marzo de 1970 por la que se hace pública la relación de opositores aspirantes admitidos para ingreso en la Escala Auxiliar de Sanidad del Ejército del Aire, según el orden de actuación establecido por sorteo y se determinan fechas para reconocimiento médico y exámenes.

Verificado el día 16 de marzo de 1970 el sorteo que determina la Orden ministerial número 460 1970, de 18 de febrero «Boletín Oficial del Estado» número 46 y «Boletín Oficial del Ministerio del Aire» número 24), a continuación se relacionan los opositores aspirantes a ingreso en la Escala Auxiliar de Sanidad del Ejército del Aire, según el número que en el mismo les ha correspondido.